

## Palafrugell, 3 - Guixols, 4

**El Guixols venció en Palafrugell y dió por terminada su puesta a punto**

través de sus actuaciones en capitales de la categoría de San Sebastián y Madrid. Tomó en «crudo» a «Revoluto» y puso de manifiesto que tiene muy buena capa con un solo puyazo pide el cambio de tercio; con la muleta, buena faena, Y a tono con su estilo, una estocada que no acertamos a catalogar (tal vez sea una nueva forma de entrar a matar inventada por él), pone fin a la vida de su primer toro.

Pero donde se pudo apreciar que es un torero largo y con recursos, así como que sabe pulsar a tiempo la nota emocional del público fué en su segundo toro. Lo saludó — de salida — con una larga zafrolada de rodillas de las que tantos disgustos cuestan y... ¡quién es capaz de averiguar lo que hubiera venido después sin el lamentable salto del siempre inoportuno espontáneo que, nos chafó la guitarra y descompuso la lidia!

Tan descompuesta quedó que «Jarrellito» solo recibió dos malos picotazos y el tercio de banderillas no pudo llevarse a cabo, con lo que por primera vez en el coso de San Feliu hemos podido ver a un toro sin lucir un solo rehilete.

Después, ya se sabe, ... valor, mucho valor; mucho jugueteo florido por la cara del toro; mucha alegría en los tendidos y, buscando la igualdad, una estocada casi entera que hace innecesaria posterior intervención, y el graderío cuajado de pañuelos pidiendo para el Pequeño Grande las máximas recompensas.

Del jerezano por naturaleza, José Salguero, un chicharrón alto y espigado, y en tarde de tanto compromiso como es la entrada en las filas novilleriles, poca cosa encomiable podemos decir. Sin embargo podemos destacar que se defiende bastante bien con el capote de brega, pero en cambio con la franela nos ha dado la sensación de que le falta práctica. Así todo creemos que el chico alto puede llegar, porque como ya hemos dicho tiene algo, y ese algo no es poco: tiene juventud, tiene voluntad y tiene valor.

**Niquito Nipongo**

Tan sólo por ferencias, ya que no hemos sido testigos del encuentro que intentamos comentar, les diremos que el Guixols se presentó el pasado domingo en Palafrugell, con casi toda la plantilla que tiene actualmente y jugó, venció y convenció, dato este último muy importante, al titular de aquella población por un 4-3, que, sin duda alguna, prueba la capacidad y facilidad goleadora de nuestra delantera, en la que se tienen puestas fundadas esperanzas, para la temporada

oficial que empezará el próximo domingo en terreno del San Martín de Barcelona.

Nos consta que todas las pruebas que se llevaron a cabo, sirvieron de banco de prueba para el mister Lidón, quien ha manifestado que se encuentra con una excelente plantilla de jugadores para hacer una magnífica campaña y situarse ante los equipos punteros del grupo VII de la Tercera División Nacional.

En este partido el Guixols presentó en el primer tiempo a: Galcerán; Soler, Es-

parragó; Finazzi; Catarin, Bardera; Bosch, Castro, Darnés, Salgas y Prats. En el segundo tiempo la alineación fué: Isern; Soler, Finazzi, Sánchez; Catarin, Bardera; Bosch, Navarro, Darnés, Salgas y Porqueras.

Los goleadores guixolenses fueron Bosch, Castro (2) y Porqueras, por este orden; a lo largo los 90 minutos, demostró Bosch que debe tener un puesto en la delantera azulgrana, y que, es un gran acierto el fichaje de Catarin.

## Ante el inminente San Martín - Guixols

Ha llegado el momento de iniciar la competición oficial y nuestro club decano debe acudir el próximo domingo a Barcelona para entenderse con el San Martín, equipo que en la temporada anterior militó en el Grupo VI de la Tercera División y que en esta temporada quiere recuperar nuevamente su categoría.

Decir que en esta temporada se han iniciado las cosas, mucho mejor que en temporadas pasadas, no es ningún secreto; lo prueba el que a ocho días vista, ya cuenta el nuevo entrenador, con una muy buena plantilla y que a continuación vamos a relacionar: Galcerán e Isern como porteros, Soler, Finazzi; Esparragó, Colomer y Buxó para defensas, y para la línea de volantes se cuenta con Ramió y Bardera, y en la delantera Prats, Bosch, Palomeras, Castro, Darnés, Salgas y Catarin. Con este plantel de jugadores, en los que todos son titulares, deben salir cada domingo los once mejor en forma para defender los colores azulgrana.

Vaticinamos, de continuar haciendo las cosas bien y si las lesiones nos respetan que alcanzaremos al final de la competición una magnífica clasificación y además tendremos en nuestro Campo Municipal, magníficas tardes de buen fútbol.

El lector se dará cuenta de que con los 16 jugadores fichados y con la cantidad de comodines de que se dispone, se pueden formar muchos equipos y todos ellos magníficos. No hay duda alguna que en cada jornada el jugador que salga debe rendir el máximo para ganarse su puesto, ya que sabrá que en el banquillo tiene otro jugador de igual talla que esperará la oportunidad y así de esta forma, las ventajas que tendrá el preparador señor Lidón, serán mayores.

No sabemos, en el momento de redactar estas líneas, el equipo que presentará el Guixols en esta primera actuación pero según noticias llegadas a nuestro

oído y que a nosotros nos satisfacen completamente, parece ser que el equipo que alineará Lidón en Barcelona y en el Campo del San Martín será el siguiente: Galcerán; Finazzi, Esparragó, Soler; Ramió, Bardera; Palomeras Castro, Darnés, Catarin y Bosch.

Para terminar diremos que de los juveniles — aficionados locales se han cedido al Llagostera, que será como un filial guixolense, a los promesas: Hilari, Albertí, Martínez, Calzada y 3 más, a los que les deseamos mucha suerte.

FAUT

**EL TORNEO EN MARCHA**

### Próximo Domingo

Sallent—Adrianense  
La Cava—Samboyano  
Rapitense—Manlleu  
San Martín—**GUIXOLS**  
Bañolas—Amposta  
Iberia—Gramanet  
Argituense—Pueblo Nuevo  
San Cugat—Gavá  
Horta—Figueras